
Pièces 5 Pièces

Superficie 200 m²

Référence 5724150

Prix 2 750 000 €

Antibes
Maison à vendre (06600)
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Située  sur  les  hauteurs  d'Antibes,  dans  un  quartier  résidentiel,  cette  ancienne

maison de campagne a été entièrement rénovée avec des terrasses offrant une vue

imprenable  sur  la  mer.Le  terrain  de  près  de  2800  m²  offre  plusieurs  espaces  de

détente autour de la piscine sans vis-à-vis avec vue sur la mer.La villa principale de

150  m²  comprend  un  salon  cathédrale  et  une  mezzanine  circulaire,  une  salle  à

manger,  une  cuisine  équipée,  trois  chambres,  une  salle  de  bains  et  une  salle  de

douche.En plus, il y a trois studios indépendants de 20 m² chacun.Avec possibilité

d'agrandissement.Les informations ...

Located  on  the  heights  of  Antibes,  in  a  prestigious  residential  neighborhood,  this

former  country  house has been fully  renovated with  terraces offering breathtaking

sea  views.The  nearly  2800  sqm  plot  planted  with  Mediterranean  species  offers

several relaxation areas around the pool with a beautiful sea view.The main villa of

150 sqm includes a cathedral living room and a circular mezzanine, a dining room,

an equipped kitchen, three bedrooms, a bathroom and a shower room.In addition,

there are three independent studios of 20 sqm each.With possibility of expansion.

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS
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